



Die Frauenorganisation der Migros  
L'organisation féminine de Migros  
L'organizzazione femminile della Migros

Sektion Zürich

## Lunchkino-Stammtisch

Liebes Mitglied

Bald ist es wieder soweit, das Lunchkino am 1. Donnerstag im Monat, und wir freuen uns, Dich beim anschliessenden Stammtisch zu begrüßen.

Am Donnerstag, **7. Dezember 2017**, 12.15 Uhr wird im LunchKino Arthouse Le Paris, beim Bahnhof Stadelhofen der Film „**LA NOVIA DEL DESIERTO**“ („The Bride of the Desert“) von Cecilia Atán und Valeria Pivato gezeigt.

Wir treffen uns nach dem Film im Migros Restaurant Stadelhofen, 1. Stock. Der Eingang befindet sich bei der Tramhaltestelle Opernhaus von der Seefeldstrasse her, vis-à-vis des Schuhgeschäfts Navyboot im NZZ-Gebäude. Im hinteren Teil des Restaurants ist ein Tisch für uns reserviert.

Das Kinoticket ist Sache jedes Einzelnen.

Ermässiger Preis: CHF 9.50 mit Carte Blanche oder ZKB-Karte

Vollpreis: CHF 19.--

### **LA NOVIA DEL DESIERTO** Ein Film von **Cecilia Atán und Valeria Pivato**

Señora Teresa bricht in ein neues Leben auf. Dreissig Jahre hat sie in Buenos Aires gearbeitet, jetzt soll sie im über 1000 Kilometer entfernten San Juan eine neue Stelle antreten. Auf der langen Reise durch die argentinische Wüste kommt Teresa das Gepäck abhandeln. Der charmante und etwas undurchschaubare Händler El Gringo bietet ihr seine Hilfe an... Mit «Gloria» hat sie die internationalen Kinos erobert, jetzt ist die chilenische Schauspielerin Paulina García zurück auf der Leinwand - und glänzt als Señora Teresa, eine zunächst scheue Frau, die immer mehr aufblüht. Die charmante Kino-Perle besticht mit wunderbaren Landschaftsaufnahmen und einer so berührenden wie subtilen Geschichte.

Wir freuen uns auf den Gedankenaustausch zum gesehenen Film.  
Eine Anmeldung ist nicht nötig.

Christine Schmid und Marianne Ebert